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平成２８年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 28年 12月５日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

河野 一郎 

（うき幸友会） 

１ 本市の将来と第２次総合計画について 
（１）不知火海湾奥部浅海化に対する今後の計画を問

う。 
 
（２）松橋駅を拠点とする定住促進に対する今後の計画

を問う。 
 
（３）ＪＲ九州鹿児島本線の宇城管内に請願駅の考えを

問う。 
 
（４）本市道路計画を問う。 
 
（５）公共交通再編計画を問う。 
  
２ 教育施設について 
（１）不知火小学校新築計画の進捗状況と今後の進め方

を問う。 
 
（２）宇城市教育施設の整備に対する基本姿勢を問う。 
 
３ 農業振興について 
（１）国営基盤整備を問う。 
 
（２）農家の所得向上に対する取組みを問う。 
 

午前 

１０時００分 

２１番 

石川 洋一 

（新志会） 

１ 防災行政について 
（１）自然災害が多発する中、本市は市民をどのように 

守るのか。 
 
（２）防災計画改正の必要性について。 
 
（３）復興計画策定状況について。 
 
（４）三角中学校通学路浸水対策への対応について。 
 
２ 教育行政について 
（１）学校教育法の改正について、本市の考えは。 
 
（２）本市小中一貫教育を、どのように進めるのか。 
 
３ 地域振興策について 
（１）三角東港の公園が完成したが、活用について。 
 
（２）三角東港の利用について。 
 
（３）三角老人福祉センターについて。 

午前 

１１時１０分 
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１番 

高橋 佳大 

（新志会） 

１ 小中学校のエアコン導入について 

（１）現在の進捗状況及び維持管理の費用について問 

う。 

 

２ 宇城・氷川スマートインターチェンジへのアクセス

道路信号機設置について 

（１）年間の信号機設置の申請数・達成率・優先順位に 

ついて問う。 

 

３ 小川町に計画のある大型店舗の出店について 

（１）現在の情報収集状況について問う。 

 

４ 小川町砂川河川敷の除草作業について 

（１）作業の地区別の分担及び回数について問う。 

 

（２）荒廃斜面の今後の対応について問う。 

 

５ 小川中学校の駐車場整備について 

（１）今後の計画について問う。 

午後 

１時００分 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

１ 「道の駅うき」の災害時トイレ活用について 
（１）災害時トイレの設置の目的について問う。 
 
（２）「熊本地震」時の活用状況について問う。 
 
（３）今後の活用について問う。 
 
２ 復興住宅建設について 
（１）９月議会質問後の進捗状況について問う。 
 
（２）具体的な建設計画等について問う。 
 
３ ふるさと応援寄附について 
（１）本市における「ふるさと応援寄附」の概要につい

て問う。 
 
（２）寄附額の推移について問う。 
 
（３）使途及び返礼について問う。 
 
４ 新たな農業委員会制度について 
（１）法の改正の概要について問う。 
 
（２）新たな農業委員等の組織づくりについて問う。 

午後 

２時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 28年 12月６日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１９番 

堀川 三郎  

（新志会） 

１ 道路行政について 
（１）大田尾塩屋線の現在の進捗状況について。 
 
（２）三角中学校への通学路としての取組みについて。 
 
（３）宮崎地区のふるさと農道の現状について。 
 
２ 防災・防犯行政について 
（１）三角駅前通りの防犯灯について。 
 
３ 鳥獣被害対策について 
（１）現在の猪の捕獲状況について。 

 
（２）処理場の建設について。 
 

４ 行政改革について 
（１）旧三角北小学校施設について。 
 
５ 福祉行政について 
（１）三角老人福祉センターへの温泉センター建設につ

いて。 

午前 

１０時００分 

１１番 

渡邊 裕生  

（うき 

未来２１） 

１ 子どもの貧困に対する市の認識について 
（１）本市の状況把握について。 
 
２ 子どもの貧困対策法と子どもの貧困対策に関する

大綱について 
（１）対策法第４条「地方公共団体は、基本理念にのっ

とり、子どもの貧困対策に関し、国と協力しつつ、
当該地域の状況に応じた施策を策定し、及び実施
する責務を有する」このことに対する本市の対応
について。 

 
３ 就学援助の実態について 
（１）小中学校の年次変化について。 
（２）学級費と援助額の状況について。 
 
４ 就学援助の充実について 
（１）就学援助の条例化について。 
（２）スポーツに励む子に対する援助について。 
（３）援助額の適正化について。 
 
５ 保育現場における貧困対策について 
（１）乳幼児期の支援について。 
（２）公立保育園の意義について。 
 
６ 貧困対策条例について 
（１）貧困対策条例の制定について。 
 
７ 総合戦略による雇用の創出について 
（１）宇城市まち・ひと・しごと創生総合戦略の中で、

良質な雇用はどのようにしてうまれるのかを問う。 

午前 

１１時１０分 
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 ２番 

髙本 敬義 

（うき 

未来２１） 

１ 人事行政について 

（１）今年度末退職者と来年度採用について。 

（２）超過勤務や長期休暇等について。 

（３）安全衛生の取組みについて。 

（４）人事評価制度について。 

（５）非常勤問題について。 

 

２ 子育て支援について 

（１）松橋保育園民営化の状況について。 

（２）河江保育所民営化の協議について。 

（３）他の公立保育園及び児童館について。 

（４）学童保育について。 

 

３ 高齢者対策について 

（１）介護施設の入所及び待機等について。 

 

４ 経済対策について 

（１）中小企業振興基本条例について。 

（２）公契約条例について。 

 

５ ふるさと納税について 

（１）ふるさと納税のあり方について。 

午後 

１時００分 

 

 ８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

１ 熊本地震・豪雨被害について 

（１）人的被害、家屋被害、公共施設被害など被害の総

計と被害金額について。 

（２）被害状況の市民への周知について。 

（３）メディア対応について。 

 

２ 震災対応に対する問題点について 

（１）現段階での市の考えについて。 

（２）市民の意見について。 

 

３ 水道料金について 

（１）この数年の水道会計の実績について。 

（２）企業団との連携の状況について。 

（３）宇土市との水道料金の違いの要因について。 

（４）引下げの必要性及び可能性について。 

 

４ 子どもの貧困対策について 

（１）本市の子どもの貧困率について。 

（２）把握している貧困の実態について。 

（３）就学援助の入学援助金の支給について。 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 28年 12月７日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田 紀代美 

（新志会） 

１ 防災対策について 
（１）自主防災活動の活性化・育成について問う。 
（２）災害時における応援・協力協定について問う。 
（３）地域の避難所として、全国的にも災害時避難所と

して寺社が急増しているが、本市の考えを問う。（協
定締結） 

（４）地域への地震対策事業について。 
（５）災害時発生初期段階での障がい者対応について。 
（６）要配慮者対策として、避難行動要支援者名簿情報 
  の提供に関する条例制定について。 
（７）福祉避難所の確保について。（協定締結） 
（８）災害時の被害調査や行方不明者の捜索等、更には

本市のＰＲ・ＰＶ等にドローンの導入計画はないの
か問う。 

（９）復興住宅建設計画について問う。 
 
２ 教育問題について 
（１）インクルーシブ教育についての考えを問う。 
（２）小中学校における現状の報告と今後の取組みにつ

いて問う。 
（３）スクールサポート制度の取組みについて問う。 
（４）豊福小学校修学旅行バス事故対応について問う。 
 
３ 産業振興について 
（１）八代港に中国からの大型クルーズ船の寄港が年々 

増加する中、本市でも１００台規模のバスツアー客
の爆買いがある。現状と本市の対応について問う。 

午前 

１０時００分 

１０番 

河野 正明  

（公明） 

１ 食品ロス削減に向けての取組みについて 
（１）学校・幼稚園・保育所など教育施設における学校

給食や食育、環境教育などを通して、食品ロス削減
のための啓発について考えを問う。 

（２）市民・事業者が一体となった食品ロス削減に向け
ての取組みについて問う。 

（３）本市の災害備蓄食品について、消費期限６ヶ月前 
をめどに、フードバンク等への寄附等についての 
考えを問う。 
 

２ 熊本地震の教訓を受けて、福祉避難所の課題につい
て 
（１）福祉避難所の事前指定は十分であったのか問う。 
（２）初期段階での対応について。又、十分な専門的支

援を供給できたのか問う。 
 
３ 非構造部材の耐震化について 
（１）４月の熊本地震では、県内で避難所となった公立

学校２２３校のうち７３校の体育館が機能しなか
った。本市の状況を問う。又、非構造部材の耐震化
率は全国平均で 64.5%だが、本市の状況を問う。 

（２）学校側と連携を取り専門家の派遣や予算確保など 
非構造部材の耐震化の取組み強化について問う。 

 
４ 観光振興について 
（１）旅客船の誘致についての成果と課題について。 
（２）民宿や民泊の活用について。 

午前 

１１時１０分 
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２０番 

中山 弘幸 

（うき 

未来２１） 

１ 済生会みすみ病院の移転について 
（１）済生会病院の計画について。 

（２）地元及び関係者に対する説明について。 
（３）三角駅前および三角港の今後の展望について。 

 
２ 災害報道について 
（１）本市の対応について。 
 
３ 公費解体及び自主解体について 
（１）解体作業の迅速化について。 

 

４ 災害ごみの収集について 
（１）解体に伴う廃棄物以外のごみの収集について。 
 
５ 災害時の緊急対応について 

（１）業者に対する代金支払い遅れについて。 
 
６ 学校部活動の社会体育移行について 
（１）進捗状況について。 
（２）今後の計画について。 
 
７ 学校給食センターの統合について 
（１）関係者に対する説明について。 
（２）基本設計業務の発注について。 

午後 

１時００分 

６番 

溝見 友一 

（うき幸友会） 

１ 熊本地震の復旧・復興について 
（１）本市復興券事業の利用状況について。 
（２）本市復興券事業の今後の予算・スケジュールの考

え方について。 
（３）国・県の一部損壊への義援金について。 
（４）リフォーム助成事業の利用状況、来年度の本市の 

考え方について。 
（５）松橋中学校体育館・校舎の今後の本市の考え方・

スケジュールについて。 
（６）学校施設のエアコン設置の進捗状況と今後のスケ

ジュールについて。 
（７）文化財・慰霊碑等への補助について。 

 
２ 排水対策について 
（１）本年６月２０日の豪雨対策、将来を見据えた取組

みについて。 
（２）不知火海湾奥の対策について、本市としての考え

を問う。 

 
３ 松橋駅周辺整備事業について 
（１）今年の取組み、スケジュールについて。 

 
４ 保育園環境について 

（１）待機児童の人数対策について。 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


